

Le Regroupement des organismes ESPACE du Québec fête ses 35 ans !



Québec, le 14 février 2024 – C’est avec enthousiasme et fierté que le Regroupement des organismes ESPACE du Québec (ROEQ) célèbre cette année ses [35 ans](#) d’expertise en prévention de la violence faite aux enfants.

L’expertise du ROEQ et des organismes ESPACE en matière de prévention de la violence faite aux enfants est unique. L’approche d’ESPACE est l’une des rares à aborder directement la violence faite aux enfants sous toutes ses formes, en visant à la fois les adultes et les enfants de 3 à 12 ans, via des ateliers de prévention offerts dans les milieux scolaires et les services de garde du Québec. Le ROEQ et ses membres travaillent également au développement d’une grande variété d’outils de prévention pour la communauté. Divers guides, feuillets thématiques, capsules vidéo, ainsi qu’un jeu en ligne en prévention de la violence, [FUTURAVILLE : ensemble contre la violence !](#), ont notamment été créés, permettant d’élargir le travail de prévention de la violence auprès de tous les enfants et des adultes à travers la province.

Le ROEQ travaille constamment au développement de son expertise; son programme de prévention ayant, entre autres, été adapté pour les enfants issus de la neurodiversité. Du contenu spécifique pour aborder la violence sur Internet et les notions de cybersécurité a également été créé. De plus, le ROEQ est activement mobilisé au sein du mouvement de l’action communautaire autonome (ACA), ainsi que dans la communauté pour la reconnaissance et le respect des droits des enfants.

Au fil des ans, ce sont **490 532 enfants** et **117 626 adultes** qui ont été sensibilisés grâce aux ateliers de prévention ESPACE. Dans le cadre de ses 35 ans, le ROEQ invite la population à découvrir la mission d’ESPACE et le travail colossal de prévention réalisé par les organismes ESPACE dans la communauté !

Visitez le site Web ESPACE et suivez-nous sur les médias sociaux ! Une foule d’informations et d’outils seront partagés dans les prochaines semaines !



35 ans d’action pour la reconnaissance et le respect des droits des enfants, ça se fête !

Depuis 35 ans, le ROEQ est engagé à mobiliser la communauté afin que la prévention de toutes les formes de violences faites aux enfants soit une priorité collective. Dans une perspective de changement social, le ROEQ sensibilise la population afin de reconnaître et respecter les droits des enfants. Il mobilise et accompagne également les organismes ESPACE dans le développement d’actions et d’expertises. Neuf [organismes ESPACE](#) sont présents sur le territoire québécois et sont membres du [ROEQ](#).

-30 -

Contact : Karine Savoie, Coordonnatrice aux communications et à la visibilité
418-667-7070 poste 104



pour la reconnaissance et le respect des droits des enfants

